

Salud extremadura

Año VI. Número 53

Abril de 2008



Dirigido a todos los profesionales del Sistema Sanitario Público de Extremadura

JUNTA DE EXTREMADURA
Consejería de Sanidad y Dependencia

La Educación para la Salud se afianza en la escuela



Alumnos del CP 'Nuestra Señora de la Soledad', de Badajoz, hacen ejercicio físico dentro de unas de actividades de EpS.

Para que las personas puedan conservar y mejorar su salud son necesarias actuaciones de Promoción de la Salud como es la Educación para la Salud (EpS), donde los niños son diana fundamental por su especial facilidad para adquirir conocimientos y hábitos de vida saludables. En Extremadura, la situación de

la EpS ha mejorado sensiblemente culminando con la aprobación del Plan Marco de Educación para la Salud, pionero por estar inspirado y seguir las recomendaciones de la OMS y abarcar acciones en todos los ámbitos fundamentales de la EpS. La creación de la figura de los responsables de EpS en los

equipos de Atención Primaria y en los centros educativos, la realización de actuaciones concretas de EpS en los grupos más vulnerables o la promoción de la igualdad efectiva entre mujeres y hombres son sólo algunas acciones establecidas en el Plan. El curso próximo la EpS se incluirá en el Catálogo de

Actividades Formativas Complementarias, gracias a los trabajos de coordinación entre las consejerías de Sanidad y Dependencia y de Educación. La EpS sale reforzada y se suma a otros proyectos en marcha como la Red Extremeña de Escuelas Promotoras de Salud. **Págs. 2, 3 y 4**

El Centro de Salud 'San Roque' de Almendralejo completa la red asistencial de una población emergente

El nuevo Centro de Salud 'San Roque', el segundo en Almendralejo, supone un acicate para los profesionales del Equipo de Atención Primaria que en él se han instalado ya que emprenden con ilusión la

puesta en marcha de un centro sanitario que completa la red asistencial de una ciudad que experimenta un imparable desarrollo socioeconómico y crecimiento poblacional.

Pág. 15



La pizarra reviste el nuevo edificio del CS en San Vicente.

Y ADEMÁS...

PROFESIONALES

Plasencia apuesta por mejorar la adherencia terapéutica

Gracias a la puesta en marcha del Programa de Ayuda al Paciente Polimedcado, de carácter multidisciplinar, los profesionales de los Equipos de Atención Primaria y Servicios Sociales de Base trabajan para que los mayores cumplan de forma adecuada los tratamientos farmacológicos. **Pág. 11**

ANIVERSARIO

Los hospitales 'Tierra de Barros' y 'Siberia Serena' cumplen un año

Los nuevos centros sanitarios, 'Siberia Serena', en Talarrubias, y 'Tierra de Barros' en Almendralejo cumplen este mes de abril un año desde su puesta en marcha. Ambos han organizado sendas jornadas científicas, sobre Enfermedades Cardiovasculares y Comunidad, para festejarlo. **Págs. 13 y 14**

ENTREVISTA

"El compromiso con los más necesitados es inherente a la profesión sanitaria"

El oftalmólogo Hamdy El Sharif Ahmed, del Complejo Hospitalario de Badajoz, se sincera en una entrevista desatada por su reciente estancia en Vietnam, donde ha formado parte de una expedición de profesionales españoles para hacer frente al tracoma o ceguera de los pobres. **Pág. 19**